

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Bedasarkan penelitian yang telah dilaksanakan, peneliti menyimpulkan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh literasi keuangan terhadap keputusan investasi di pasar modal. Hal ini dapat dilihat pada nilai probabilitas signifikansi (sig) yakni sebesar 0,006 lebih kecil dari nilai alpha ( $\alpha$ ) 0,05 maka  $H_1$  diterima  $H_0$  ditolak yang artinya terdapat pengaruh literasi keuangan terhadap keputusan investasi di pasar modal.
2. Terdapat pengaruh uang saku (X2) terhadap keputusan investasi di pasar modal. Hal ini dapat dilihat dari nilai probabilitas signifikansi (sig) yakni 0,001 lebih kecil dari nilai alpha ( $\alpha$ ) 0,05 maka  $H_1$  diterima dan  $H_0$  ditolak artinya terdapat pengaruh uang saku terhadap keputusan investasi di pasar modal.
3. Terdapat pengaruh literasi keuangan (X1) dan uang saku (X2) secara simultan atau bersama sama berpengaruh signifikan terhadap keputusan investasi di pasar modal. dapat dilihat dari hasil analisis regresi linier berganda yang diperoleh dari hasil uji F yakni dengan nilai signifikansi 0,000 kurang dari 0,05 maka  $H_1$  diterima dan  $H_0$  ditolak. Dan dari uji koefisien determinasi nilai adjusted R Square sebesar 0,460 maka memiliki arti bahwa variabel literasi keuangan dan uang saku memberikan sumbangan pengaruh secara bersama sama sebesar 46% terhadap variabel keputusan investasi, sedangkan sisanya sebesar 60% dipengaruhi variabel lain diluar penelitian ini.

#### B. Saran

Suatu penelitian akan memiliki arti jika dapat memberikan manfaat bagi pembaca maupun penelitian selanjutnya. Dari penelitian ini ada beberapa saran yang ingin disampaikan antara lain:

1. Bagi GISBEI IAIN SNJ Cirebon

Dengan adanya penelitian ini diharapkan untuk menambah wawasan dan kegiatan diskusi yang dapat meningkatkan kualitas dan kuantitas mahasiswa terkait dengan pasar modal.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Adapun penelitian ini diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat menambahkan variabel lain berdampak pada keputusan investasi di pasar modal karena variabel literasi keuangan dan uang saku hanya berkontribusi sebesar 46%.

